
です 今回は 厚 別 区  

 タウントークに関するお問い合わせは、  
区役所（32詆）の総務企画課か 
市民の声を聞く課蘂211- 2042へ。 

内容は、市長のホームページ 
www.city.sapporo.jp/city/mayor 
からもご覧いただけます。 

あつべつ西けんこう隊 

財政改革の一つとして、施設利用料の
負担をお願いしています。公共性の高い

活動については配慮していますので、疑問があ
れば区役所に相談いただければと思います。 

 

子供の活動場所の確保を 

く し もと ひで お 

久志本　秀夫さん 

区のまちづくり協議会の活動報告会に合わ
せて行われたタウントーク。 
満員となった会場では、市政や地域につい
てのさまざまな話し合いが行われました。 

小野幌キャンプ場の廃止は決まったわ
けではありません。子供の成長にとって

野外活動はとても大事なことですので、今後、青
少年キャンプ場の在り方について、十分議論し
たいと思っています。 

 

厚別区子ども会連絡協議会 
た なか あき お 

田中　昭夫さん 

小野幌にある青少年キャンプ場が廃止されると
聞きました。キャンプ場は子供たちの大切な遊
びと体験の場なので、ぜひ存続させてください。 

青少年キャンプ場の存続を 

厚別区タウントークメモ ■実施日／11月6日（月）　 ■会場／サンピアザ劇場 ■参加総数／約220人　■発言者数／8人 

1/22（月）中央健康づくりセンター 1/1～2/10のタウントーク日程 

今の時代、すべての要望にすぐ対応す
るというのは難しいです。市として、市が

やるべきことと地域の皆さんと協力してやるべき
ことを場合分けし、皆さんと一緒に問題を解決
していければと思っています。 

 

「すぐやる課」を設けてほしい 

下野幌町内会 
まつ やま みのる 

松山　瑞穂さん 

サイクリングロードをより安全に 

サイクリングロードを考える会 
かめ い きよ なり 

亀井　清成さん 

落書きを消すなど、小さなものを見逃さ
ず地域でしっかり対処す

る姿勢を見せることで、大きな犯
罪も起こりにくくなります。区土木
部も引き続き協力していきますよ。 

 

千葉県松戸市などで、市民の要
望にすぐに対応する「すぐやる課」
という部署があります。町内会な
どと連携し、札幌でも実現できないでしょうか。 

地域にあるサイクリングロードを、
安全で快適なものにするため、

トンネル内の落書きを消したり、安全運転を呼
び掛けたりするなどの活動を区役所の支援を
受けながら行っています。 

市の施設の利用料が昨年４月から有料になり、青
少年の健全育成活動などの負担が増えて大変で
す。財政状況が厳しい中で有料化は理解できま
すが、代わりとなる方法を検討してもらえませんか？ 


